

Westfalentarif gilt auch im Bürgerbus

Hoetmar (gl). Die Fahrer des Bürgerbusvereins Hoetmar haben sich kürzlich in der Gaststätte Nordhoff zur turnusmäßigen Fahrerversammlung getroffen. Als Referentin zu Gast war die neue Bürgerbusbeauftragte der Regionalverkehr Münsterland GmbH (RVM), Katja Eckmann.

Seit November vorigen Jahres haben die Vereine auch mit dem Westfalentarif zu tun und so konnte Eckmann aus ihrer langjährigen Fahrertätigkeit sehr gute Aufklärungsarbeit hinsichtlich

der vielen verschiedenen Fahrkarten leisten. Die Expertin berichtete von mehr als 50 verschiedenen Verkehrsverbänden, die dem Westfalentarif angeschlossen seien und so komme man auf mehr als 400 verschiedene Fahrkarten.

Für die Hoetmarer Fahrer sei es wichtig, dass die Fahrkarten das Herz als Zeichen für den Westfalentarif trage und die Karte auch bis Hoetmar beziehungsweise Warendorf gelte. Eine Fahrkarte Sendenhorst-Beckum habe bei-

spielsweise keine Gültigkeit, um nach Hoetmar zu gelangen. Fahrgäste aus diesem Raum sollten künftig darauf achten, dass sie tatsächlich ein Ticket bis Hoetmar beziehungsweise für den Großraum Warendorf gelöst haben. Außerdem wichtig: bei Jahresabos muss der jeweils richtige Monatsname vermerkt sein.

Als nächster Termin steht für den Bürgerbusverein Hoetmar die Mitgliederversammlung am Donnerstag, 12. April, ab 19.30 Uhr in der Gaststätte Corner an.